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Imputan a Pulgar por 
presunta violación de 
menor y queda preso 
FORMALIZACIÓN. El diputado acusó motivos políticos en la 
causa que se sigue en su contra. 

M.G.L. 

nelJuzgado de Garantía 
E de Talca se llevó a cabo 

ayerla formalización del 
diputado Francisco Pulgar 
(Ind-exPDG), quien esimputa- 
do por los delitos de violación 

y abuso sexual reiterado a me- 
nor de l4 años. 

En diciembre el diputado 
fue desaforado por una denun- 
cia ingresada a la Brigada de 
Delitos Sexuales de la PDI en 
mayo de 2021, en la que se acu- 
saque el parlamentario habría 
abusado y violadoa una menor 

En ese entonces la denun- 
ciante señaló que el diputado 
comenzó a frecuentar en 2013 

la casa de la menor, con quien 
tendría un parentescofamiliar, 
y que el abuso ocurrió por pri- 
mera vez cuando la vícti 
nía 13 años y que se repi 
al menos 10 oportunidades 
mientras ella se encontraba en 
Enseñanza Media. 

De esta manera, y tras una 
extensainvestigación, el Minis- 
terio Público formalizó ayer -en 
una audiencia reservada- al 
parlamentario y solicitó quese 
decretara en su contra la caute- 

lar deprisión preventiva, lacu- 

   

que dio poracreditadala part- 
cipación del imputado en los 
delitos acusados y ordenó que 
cumplala cautelar enel Centro 
de Cumplimiento Penitencia- 
rio de Cauquenes. 

Previo a la audiencia el di- 

putado Pulgar dijo que esta in- 
vestigación “justo se activa 
cuando es sincronizada conlos 
eventos de carácter político” 
por lo que deslizó que habría 
una motivación política detrás 
dela acusación. 

Sobre ello, tras laaudiencia, 
elfiscal Héctor dela Fuente dijo 
queeltribunal “descartó unase 
riedeelementos”, entreellos “la 

  

PABLO OVALLENSASMENDI/ AGENCIAUNO 

  

LA DEFENSA DE PULGAR ANUNCIÓ LA PRESENTACIÓN DE RECURSOS JUDICIALES. 

ter político(... Noseacompañó 
ningún antecedente que diera 
cuenta de la existencia de esta 
presunta trama (política)”. 

Allo agregó que “aquíno 
se investigó a un diputado; 
aquí se investigó a un imputa- 

trama o existe una trama y otra 
cosa distinta esacompañaran- 
tecedentes que justifiquen ese 
enunciado”, señaló. 

Por su parte, el abogado de- 
fensor de Pulgar, Álvaro Pérez, 
dijo que “la prisión preventiva 

ble puesto que él es inocente. 
Hemos presentado ya recursos 
judiciales en contra de esta re- 
solución porque la considera 
mos ilegal y arbitraria (..nose 
prestó una debida atención a 
las pruebas presentadas por la 

  

  

de edad en 2014. al fue acogida por el tribunal — eventual manipulacióndecarác- do. Una cosa es decir hay otra — nos parece injusta y lamenta-— defensa”. s 

Pacientes piden al Congreso acelerar el Preocupación 
por demora en 

Plan Nacional de Enfermedades Raras 
14 AÑOS DE ESPERA. Proyecto avanzó en enero y solicitan que se vea en marzo. 

grupaciones de pacien- 
A tes con enfermedades 

poco frecuentes, piden 
queel Congreso agilice en mar- 
zo, al regresar del receso legis- 
lativo, la creación de un Plan 
Nacional de atenciones de este 
tipo de afecciones, pendiente 
desde hace catorce años. 

Hicieron la solicitud me- 
diante un comunicadoemitido 
ayer, en el marco de la pronta 
conmemoración del Día Nacio- 
nal de la Educación y Concien- 
tización de las Enfermedades 
Raras, Poco Frecuentes o Huér- 
fanas (ERPOH), que será el 28 

de febrero. 
Dirigentes de las institucio- 

nesrecordaron que “semantie- 
nela deuda de avanzar en un 
proyecto deley que creael Plan 
Nacional para estas patologías 
Poco Frecuentes o Huérfanas, 

la elaboración de un listado 
único y la creación de un Regis- 
tro Nacional de Personas con 

EPOF”. 

Señalaron que la propuesta 
fue presentada en 2011 y que ha 
tenido múltiples discusiones y 
retrasos, pese a que fue revisa- 
da porlas comisiones de Salud 

y Hacienda del Senado para 
pasar a la Cámara de Diputa- 
dosen enero pasado. 

Se espera que, en marzo 
próximo, la Comisión de Salud 
de la Cámara Baja retome la 
discusión para continuar con 
el proceso legislativo. 

“Hay querecordar quemás 
de unmillón y medio de perso- 
nas sufren este tipo de patolo- 
gíasen Chile, sin embargo, más 
allá de las cifras, se esconde 
una realidad que poco se visua- 

  

liza, salvo para las familias de 
quienesla padecen: el alto cos- 
to delostratamientos”, detalla- 
ron. 

Claudia Delard, represen- 
tante de la Red deEpilepsiaRe- 
fractaria de Chile y presidenta 
de Fundhemi Chile enfatizó 

que “asumir el gasto que impli- 
can los tratamientos para una 
enfermedad poco frecuente, 
como por ejemplo la epilepsia 
refractaria, es una carga enor- 
me para cualquier hogar. No 

solo hablamos de medicamen-
tos, sino de terapias, consultas
especializadas y exámenes que
muchas veces deben realizarse
enelsector privado, porque el 
sistema público no tiene la ca- 
pacidad oportuna de respues- 
ta. Enel caso de los tratamien- 
tos farmacológicos, hay medi- 
'camentos que pueden superar 
el equivalente a un sueldo mí- 
nimo, y cuando un paciente 
necesita una combinación de 
éstos, la situación se vuelve 
aún más insostenible”. 

Porsuparte Myriam Stivill, 
directora ejecutiva de la Fun- 
dación Felch, reiteró que “Lle- 
vamos años intentando conse- 
guir este Plan Nacional, pero 
por una u otra razón siempre 
queda stand by. Nos hemos re- 
unido con distintas autorida- 
des y de distintos gobiernos, 
pero nunca llegamos a buen 
puerto. Sibien pasó a la Cáma- 
ra de Diputados, aún nolo han 
puesto en tabla por lo que va- 
mos a tener que seguir espe- 
rando, pero tenemos la espe- 
ranza que tendremos en mar- 
zo buenas noticias en el Con- 
greso”. s 

    

OYARZO PIDIÓ AVANZAR EN CASO. 

Diputado Oyarzo 
pidió “sanciones 
correspondientes” 
para ex alcaldesa 

El diputado Rubén Oyarzo 
(IND) representante del distri 
108, queincluyea Maipú, pidió 
“las sanciones que correspon- 
dan” por nuevocargo contra la 
ex alcaldesa Cathy Barriga y 
calificó como “intolerables” es- 
tetipo de prácticas. 
Oyarzo recordó que se suma- 
ron a las acusaciones en su 
contrala utilización de fondos 
públicos para fines personales. 
“En caso de comprobarse que 
se usaron recursos para tareas 
domésticas en la casa de la ex 
alcaldesa, no solo basta con 
que estos (...) sean integrados 
de maneratotal al erario fiscal, 
sino que además se requieren 
las sanciones que correspon- 
dan del punto de vista legal”, 
señaló. (3 

   

proyectos 
habitacionales 

PRENSA MILABACA 

  

DIPUTADO PIDIÓ ACELERAR CASOS. 

El diputado Marcos llabaca 
se manifestó en alerta frente a 
demoras en finalización de pro- 
yectos habitacionales en lare- 
gión de Los Ríos. 
El parlamentario expuso su 
preocupación en particular 
frente al caso del Comité de Vi- 
vienda Valech, cuyo proyecto 
registra una nueva prórroga 
para que la empresa construc- 
tora finalice las viviendas. 
El diputado dijo que el proble- 
ma “se está repitiendo a nivel 
regional. El listado es largo, se 
suma Guacamayo 3, el Manza- 
nal y el Proyecto de Santa Ma- 
ría en La Unión, así como tam- 

bién El Maranatha, Sol de Pu- 
'nahue en Los Lagos y el Comi- 
16 Los Cisnes de Pelchuquin, 
entre otros con demoras”.C3 
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